

# WARTA

## Kalapas Beserta Pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap Ikuti Virtual Run Hari Dharma Karya Dhika Ke-77

Narsono Son - [CILACAP.WARTA.CO.ID](http://CILACAP.WARTA.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 17:28



*Kalapas Beserta Pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap Ikuti Virtual Run Hari Dharma Karya Dhika Ke-77*

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap mengikuti kegiatan

Virtual Run serentak sejauh 7,7 kilometer yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan HAM RI dalam rangka menyemarakkan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 tahun 2022 pada, Sabtu (13/08/2022).

Kegiatan Virtual Run yang dipimpin oleh Kalapas Cilacap (Wisnu Hani Putranto) ini dimulai pukul 09.00 WIB dengan titik kumpul di Lapas Kelas IIB Cilacap. Kegiatan dibuka dengan pengarahan oleh Kalapas dan doa bersama demi kelancaran kegiatan.

“Pagi ini kita akan melaksanakan Virtual Run HDKD ke-77, Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di lingkungan Kemenkumham seluruh Indonesia. Saya ingatkan kepada rekan-rekan sekalian bahwa kegiatan ini kita ikuti bersama dalam rangka memeriahkan HDKD ke-77. Oleh karena itu, dalam giat virtual run ini jangan dijadikan wadah untuk bersaing terkait waktu tempuh tercepat ataupun jarak dalam lari. Yang terpenting adalah kebersamaan,” ucap Kalapas.

Melalui kegiatan Virtual Run ini diharapkan dapat meningkatkan imunitas tubuh para pegawai sehingga dapat tetap prima dalam bertugas. Tak hanya itu, kegiatan ini juga dapat menjadi sarana untuk menjalin keakraban satu sama lain.

Adapun rute lari yang ditempuh yakni dengan start dari Lapas Kelas IIB Cilacap kemudian ke arah Jl. Jenderal Soedirman menuju ke Jl. Budi Utomo. Selanjutnya dari Jl. Budi Utomo melewati Jl. Penyusur menuju ke arah Pantai Teluk Penyusur. Lalu dari Jl. Pasir Emas menuju ke Jl. Veteran kemudian ke arah Jl. Swadaya dan Jl. Pemintalan. Kemudian dari Jl. Pemintalan dilanjut ke arah Jl. May. L Wiratno dan Jl. Jenderal Soedirman lalu berakhir di Lapas Kelas IIB Cilacap kembali,

Kegiatan berjalan sukses. Tak lupa, Kalapas Cilacap memberikan apresiasi kepada para pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap yang telah berpartisipasi dan antusias dalam mengikuti kegiatan Virtual Run 2022.

(N.Son/\*\*\*)